



文の丘

阿賀町立三川中学校
学校だより 第8号
平成28年10月21日発行



いよいよあさって！ 文化祭・阿賀野川を歌いつぐ会

見どころ その1

小中学生全員合唱！

めっきり力強くなった中学生の歌声に
小学生の可愛らしい声が重なり…
心洗われること間違いなし！
曲名は「ビリーブ」。歌詞も泣けます！



♪ たとえば君が傷ついて くじけそうになった時は
必ず僕がそばにいて 支えてあげるよ その肩を

↑ 10/19の練習の様子

見どころ その2

中学生ステージ発表！

各学年の合唱曲は
1年「風は今」→ 2年「花は咲く」→ 3年「虹」
ういういしさ→美しさ→迫力 を感じることうけあい！
吹奏楽部演奏「はなまるぴっぴはよいこだけ」も楽しみ！

見どころ その3

生徒会イベント！

普段は絶対に見られない、あの子の！あの子の！あんな姿！
希望生徒9グループのパフォーマンスが繰り広げられます。
子どもたちと一緒に盛り上がりましょう！

見どころ その4

何と言っても 歌いつぐ会！

保護者の皆様、地域の皆様もぜひ一緒に！ 当日の飛び入り参加、また5曲の内の1曲だけの参加も大歓迎です。第25回の歌いつぐ会を、子どもたちと共に作り上げてみませんか。



順調に仕上がってきました

見どころ その5

学習の成果展示！

貴重な物づくりの時間、初めてミシンやのこぎりを使って仕上げた技術科や家庭科の作品。個性にあふれ、色彩豊かな美術作品。「字は人なり」の習字作品。このような教科の作品に加えて、総合的な学習の時間の展示もあります。(1年:地域巡検、2年:職場体験、3年:修学旅行) じっくりご鑑賞ください！

郡中学校音楽発表会もぜひお越しください！ 10/26(水)14:00~15:30
阿賀津川中学校体育館にて、合唱と吹奏楽部の演奏(阿賀津川中と合同)を発表します。

- 「HEIWAの鐘」2,3年生
- 合唱組曲より「光に向かって」全校



学校説明会 10/14(金)
三川小学校6年生とその保護者の方を対象に開催しました。

お知らせ

～深めよう絆県民の集い～

- ・11/5(土)13:30~16:00
- ・りゅーとびあ(新潟市民芸術文化会館)
- ※PTA奉仕作業の日です。
- 午後からお出かけになりませんか。

歌いつぐ会につながる

完歩大会（10/7(金)実施）の生徒感想を紹介します

歌詞に出てくる場所がイメージできるようになり、「阿賀野川」への意識を高めることができてよかったです。（3年）



去年できなかった完歩ができてよかったです。完歩大会で歌った「將軍杉」と「光に向かって」は歌いつぐ会でもいいものにしたいです。（2年）

「ふるさとの將軍杉」を、実際の將軍杉の前で歌うことは、今後ないと思いました。（3年）



三川の自然を見て感じたこの気持ちを「阿賀野川」にぶつける！（3年）



今回行った將軍杉や三川の自然を思い出しながら、歌いつぐ会でしっかり歌いたいです。（2年）

郡児童生徒科学研究発表会 10/6(木)に参加

会場：阿賀津川中学校

五泉市理科教育センターが主催し、今年で第52回を数える伝統ある発表会です。小学生の発表は別日の開催で、中学生の部は、三川中、阿賀津川中のそれぞれから2研究、合計4研究の発表がありました。

○三川中2年生7名による「炭の研究」

- 実験テーマ
- ① 多くのもので炭を作る
 - ② においの原因を突き止める
 - ③ 炭の効果を確認する

○三川中3年生5名による「カテキンの研究」

- 実験テーマ
- ① さまざまなお茶のカテキンの含有量、② カテキンの効果的な抽出条件、③ 茶葉の酸化率、④ カテキンの抗菌作用

「科学研究」の名に恥じない本格的な追究であり、聞いていた素人の私(校長)は科学の奥深さと中学生の可能性を改めて感じました。夏休み中、地道に実験を重ねた成果が存分に発揮されていましたね。将来のノーベル賞候補！



町駅伝大会 10/10 (月、祝)三川中4チーム+職員チームが出場！

2,3年生男子チームは中学生男子の部で準優勝！ 第2区では佐久間凱さんが区間賞を獲得！ 男子1,2年生野球部員の2チーム、女子1,2年生バレー部員の「リリィフラワー」も健闘！ 三川小中の職員も… 何とか走りきりました！



皆さん、お疲れさまでした！